

Buenos días a todos y bienvenidos al jueves por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de uptrend.com. En el mercado previo esto.

Por la mañana, los futuros sobre índices bursátiles y las materias primas están mixtos..

Tenemos los futuros del Nasdaq cotizando a la baja..

mientras que el oro cotiza al alza el jueves por la mañana..

Si bien ayer vimos que el VIX seguía subiendo, no ha eliminado el reciente.

alto, pero cerró por encima de la línea superior del canal..

Así que volvemos a recibir una señal de compra que, por supuesto, es negativa para las acciones..

Los mercados norteamericanos fueron liderados a la baja ayer por el comercio minorista de EE. UU., seguido por el de EE. UU..

Banca Regional y luego Semiconductores, que registraron una brecha a la baja..

Luego, mirando el Dow, todavía está en una señal de compra..

Eso cambiaría el jueves con un cierre por debajo de 373,09..

Entonces el S&P 500 vuelve a tener una señal de venta.,

unirse al Nasdaq ya con una señal de venta..

Y luego vimos ventas agresivas a mediados.

acciones de capitalización, pequeña capitalización y microcapitalización el miércoles..

Ahora el sector energético sufrió un enorme revés intradiario el miércoles..

El petróleo crudo alcanzó un nuevo mínimo antes de revertirse y cerrar al alza en el día, uniéndose.

gas natural que también subió durante el día..

Y fue el Sector Energía del TSX el que lideró.

Los mercados norteamericanos subieron el miércoles..

De hecho lo hizo el día anterior..

Y ayer obtuvimos ese gran estallido y cotizamos por encima del diferencial abierto..

De modo que esa brecha abierta ya no es un área de resistencia..

Ahora las acciones del TSX 60 bajaron.

ligeramente, aún cerrando por encima de la línea de tendencia superior..

Las cosas cambiarían el jueves con un.

cierre por debajo de \$ 31,63. Ahora el oro cayó el miércoles por encima de los 30 dólares..

Y esa unión con la plata que ya estaba en señal de venta..

Y vimos que las acciones de oro y plata continuaron bajando en ambos lados de la frontera..

ya sea que estés mirando el GDX o el XGD..

Ahora analicemos las acciones canadienses que se negocian más activamente..

El número uno fue el TD Bank, que todavía se acercaba a la línea superior del canal..

Luego tuvimos una gran actualización para Suncor el miércoles..

Vimos que First Quantum continuó subiendo otro 11%..

Luego tenemos a TC Energy nuevamente con una señal de compra al cierre del miércoles..

Y tenemos a Baytex nuevamente en señal de compra al cierre del miércoles..

Si observamos a los más activos de EE. UU., vimos que Tesla continuó bajando el miércoles..

Marathon cayó por debajo de la línea inferior del canal antes de dar marcha atrás..

Luego tuvimos un gran día de caída de SoFI, cerrando con una caída de casi el 14% en el día..

Luego tenemos a Ford nuevamente con una señal de venta y tenemos Micro Dispositivos Avanzados..

ya en una señal de venta continúa moviéndose a la baja el miércoles..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Parece que vamos a tener una mezcla.

Abierto el jueves, esperando que el resto del mercado continúe rodando..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el viernes por la mañana..